

Arbeitszeugnis

Herr Frederic Hoffmann, geboren am 15.08.1995, wohnhaft in Bovenden, war vom 01.04.2019 bis 31.10.2019 als 3D-Designer in Vollzeit in unserer Agentur beschäftigt.

Als Full-Service-Agentur für Werbung und Kommunikation bietet LOGLAN media ein breites Leistungsspektrum – von der Entwicklung einer Corporate Identity bis zur crossmedialen Kampagne in Print und Web. Zu unseren langjährigen Kunden zählen regionale, nationale und internationale Unternehmen aus dem b2b- und b2c-Sektor.

Im Rahmen seiner Anstellung umfassten die Aufgaben von Herrn Hoffmann:

- Modelling, Texturing, Shading und Animation in Cinema4D und Blender
- Rendering von 3D-Dateien mit Cycles und Vray für Cinema4D
- Erstellung von 2D-Animationen sowie 2D/3D-Kombinationen in Adobe After Effects
- Videoschnitt in Adobe Premiere
- Erstellung von Vektor-Grafiken in Adobe Illustrator
- Erstellung von 3D-Modellen, basierend auf Vektor-Grafiken (z.B. Logos)
- Nachbearbeitung und Finalisierung der 3D-Renderings in Photoshop

Wir lernten Herrn Hoffmann als engagierten und aufgeschlossenen Mitarbeiter kennen. Während seiner Zeit in unserer Agentur setzte er verschiedene Projekte erfolgreich um – darunter die Erstellung von diversen Kurz-Clips, Produktvideos und 3D-Visualisierungen für die Anwendung in verschiedenen Medien.

Herr Hoffmann stellte sich auch technisch anspruchsvollen Aufgaben, für die er selbständig recherchierte und sich erfolgreich in neue Bereiche einarbeitete, um schließlich das bestmögliche Ergebnis liefern zu können. Die ihm gestellten Aufgaben erfüllte Herr Hoffmann stets zu unserer vollen Zufriedenheit.

Sein Verhalten gegenüber Vorgesetzten, Kollegen und Kunden war stets einwandfrei und kollegial. Seine fachliche Meinung wurde nicht nur geschätzt, sondern auch aktiv erbeten.

Nach dem Wegfall eines wichtigen Kunden und der dadurch stark gesunkenen Auftragslage im 3D-Bereich, können wir Herrn Hoffmann leider nicht länger bei uns beschäftigen.

Wir danken ihm für die angenehme und sehr gute Zusammenarbeit – und wünschen ihm nur das Beste und viel Erfolg für seine weitere, berufliche Zukunft.

Dortmund, den 31. Oktober 2019

Markus Szalla

Geschäftsführer LOGLAN media GmbH

LOGLAN media GmbH, Kieferstraße 41, 44225 Dortmund



Herr Frederic Hoffmann

hat die staatliche Berufsabschlussprüfung am 12.09.2018 bestanden und ist berechtigt, die Berufsbezeichnung

Staatlich geprüfter Gestaltungstechnischer Assistent

zu führen.

Dem Zeugnis liegen zugrunde:

- die Verordnung über die Ausbildung und Prüfung in den Bildungsgängen des Berufskollegs (Ausbildungs- und Prüfungsordnung Berufskolleg APO-BK) vom 26. Mai 1999 (SGV. NRW. 223/BASS 13-33 Nr. 1.1)
- die Rahmenvereinbarung über die Berufsfachschulen (Beschluss der Kultusministerkonferenz vom 17.10.2013 in der jeweils geltenden Fassung)
- die Rahmenvereinbarung über die Ausbildung und Prüfung zum Staatlich geprüften technischen Assistenten/zur Staatlich geprüften technischen Assistentin an Berufsfachschulen (Beschluss der Kultusministerkonferenz vom 30.09.2011 in der jeweils geltenden Fassung)

Der Abschluss ist im Deutschen und Europäischen Qualifikationsrahmen dem Niveau 4 zugeordnet.

International

Paderborn, 14.09.2018

Ort, Datum der Zeugnisausgabe

i.V. And Cluve

Vorsitzende/Vorsitzender des allgemeinen Prüfungsausschusses

Schulleiter

un



Abschlusszeugnis

Herr Frederic Hoffmann

geboren am 15.08.1995 in Göttingen

war vom 04.10.2016 bis zur Aushändigung des Zeugnisses Studierender des Bildungsganges

Staatlich geprüfter Gestaltungstechnischer Assistent.

Der allgemeine Prüfungsausschuss stellte in seiner Abschlusskonferenz am 12.09.2018 folgende Leistungen¹² fest:

| Audiovision | befriedigend | Computer Generated Imaging | gut |
|------------------------------|--------------|--|--------------|
| Medientechnik / Mediendesign | befriedigend | Bild- / Textgestaltung | gut |
| Gestaltungslehre | sehr gut | Fotografie | gut |
| Praktische Prüfung | befriedigend | Englisch | befriedigend |
| Mathematik | befriedigend | Marketing | befriedigend |
| Wirtschaftslehre | befriedigend | Realisierung eines Praxisprojektes | sehr gut |
| Deutsch / Kommunikation | gut | Religionslehre | |
| Sport / Gesundheitsförderung | sehr gut | Politik / Gesellschaftslehre | gut |
| Informationsverarbeitung | befriedigend | Projektmanagement und Dokumentation | gut |
| Business English | ausreichend | ****** | ****** |
| ****** | ****** | ****** | ****** |

Bemerkungen:

Im Fach Englisch fand der Unterricht auf Niveaustufe B2 statt.

Herr Frederic Hoffmann hat im Rahmen des Bildungsganges ein Projekt vom 05.02.2018 bis zum 29.03.2018 in einem Unternehmen realisiert:

Erstellung und Animation der Riggstrukturen der 3D-Spielfiguren für "Umbrellements" mit Maya und Blender und Optimierung der UV-Maps zur Texturierung.

¹ Notenstufen gemäß § 48 Abs. 3 SchulG: sehr gut (1), gut (2), befriedigend (3), ausreichend (4), mangelhaft (5), ungenügend (6).

² Der Unterricht in den modernen Fremdsprachen hat auf der im Bemerkungstext angegebenen Niveaustufe des "Europäischen Referenzrahmens für Sprachen: Lernen, Lehren, Beurteilen" stattgefunden. Sind zwei Referenzniveaus ausgewiesen, ist das niedrigere in vollem Umfang, das höhere in Anteilen erreicht. Bei mindestens ausreichenden Leistungen wird der sprachliche Kompetenzerwerb auf diesem Niveau bescheinigt.



Azad Kamo Dozent

bib International College Fürstenallee 5 | 33102 Paderborn | Fon +49 5251 301-313 | Fax +49 5251 301-161

www.bib.de | azad.kamo@bib.de

Sehr geehrte Damen und Herren,

als Dozent am bib International College kenne ich Herrn Hoffmann seit vier Semestern. Herr Hoffmann hat in meinen Fächern Game Design und Gestaltungslehre teilgenommen und in diesen Fächern hervorragende Leistungen erzielt. Aufgrund der Leistungen, seiner vollständigen Teilnahme in meinen Fächern und der Beteiligung am Unterricht, beurteile ich seine Leistungen als bemerkenswert.

Herr Hoffmann weist eine Reihe von Stärken im Bereich 3D-Modelling, Texturierung und Animation auf. Er ist sehr hilfsbereit und zeigte bei der Realisierung verschiedener Game Projekte außerordentliches Engagement und Bereitschaft.

Seinen Aufgaben beregnet er mit großen Enthusiasmus und schreckt nicht vor neuen Herausforderung zurück.

Auch zeigte er immer Bereitschaft sich in neue Themen, Funktionen und Bereiche seines Arbeitsgebietes einzulesen um den bestmöglichen Stand des Projektes zu erreichen.

Zusammenfassend würde ich Ihnen Herrn Hoffmann mit guten Gewissen empfehlen. Wenn seine Leistung in meinen Fächern ein Hinweis auf seine Leistung in der verfügbaren Position ist, wird Herr Hoffmann Ihr Unternehmen auf jeden Fall bereichern. Falls Sie zusätzliche Informationen benötigen, können Sie mit mir jederzeit per E-Mail Kontakt aufnehmen.

Mit freundlichen Grüßen